

WIR SIND FÜR EUCH DA!

Anlaufstellen an der BURG für Konfliktsituationen

B

U

R

G

Liebe Studierende,

die Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle fördert die gleichberechtigte Zusammenarbeit aller Mitglieder und Angehörigen der Hochschule. Uns geht es um einen respektvollen Umgang mit vielfältigen Lebenskonzepten, daher setzt sich die Hochschule in allen Bereichen für die Gleichstellung aller Menschen ein und berücksichtigt ihre unterschiedlichen Lebenssituationen und Interessen. Wir wollen ein wertschätzendes und diskriminierungsfreies Arbeits- und Studienklima sicherstellen. Die BURG fördert daher aktiv eine Kultur des Hinnehens, die auf einem achtsamen Umgang miteinander basiert.

Die vorliegende Broschüre soll Euch einen Überblick darüber geben, an welche Anlaufstellen und Beratungsangebote Ihr Euch in unterschiedlichen Konflikt- und Risikosituationen wenden könnt. Sei es der Wunsch nach Beratung oder psychologischer Betreuung oder falls Ihr Hilfsangebote in Fällen von Machtmissbrauch, Diskriminierung oder sexualisierter Gewalt in Anspruch nehmen möchtet. Zögert nicht, diese Möglichkeiten selbst zu nutzen oder andere darin zu unterstützen, Hilfe- und Beratungsangebote aufzusuchen.

Wir sind für Euch da!

Zu den Themen Diskriminierung, sexualisierte Gewalt und Machtmissbrauch findet Ihr auf der Seite der Gleichstellung weiterführende Informationen. Hier steht auch eine Liste von externen Beratungs- und Unterstützungsangeboten in Halle und Sachsen-Anhalt. Mehr Infos unter: www.burg-halle.de/hochschule/organisation/gleichstellung/

Stura

Der Studierendenrat der BURG versteht sich in erster Linie als die legitime Vertretung der Interessen und Anliegen der Studierenden gegenüber der Hochschule und gegenüber der Gesellschaft. Der STURA trifft sich während der Vorlesungszeit einmal die Woche. Der Sitzungstermin kann online eingesehen werden. Die Sitzungen sind für alle Studierenden zugänglich. Der STURA organisiert außerdem eine Sozialberatung und vergibt zinsfreie Darlehen für Studierende in finanziellen Notlagen.

Antragsteller*innen und Interessierte sind jederzeit willkommen. Auch bei anderen Fragen und Nöten steht die Tür offen.

Campus Design, Villa-Anbau, R. 114
stur@burg-halle.de

Psychosoziale Beratung und Sozialberatung

Viele Studierende erleben während ihres Studiums schwierige persönliche Lebensphasen oder akute Belastungs- und Krisensituationen, die nicht immer aus eigener Kraft überwunden werden können. Die psychologische Beratungsstelle der Hochschule bietet allen Studierenden anonyme professionelle systemische Beratung an. Selbstverständlich gilt die berufliche Schweigepflicht.

Offene Sprechstunde der psychosozialen Beratung: immer Montags von 13:30 bis 14:30 Uhr. Für weitere Termine, nehmt bitte Kontakt mit Tobias Jeschke per E-Mail auf. Ihr könnt dann einen persönlichen Beratungs-termin in den Räumen des Studieninformationszentrums, Campus Design vereinbaren.

Rabah Moussa, Sozialberatung, findet Ihr im Studieninformationszentrum, Campus Design, Raum 201, 2. OG, immer montags von 15 bis 16 Uhr. Hier können ohne Voranmeldung Fragen rund um die Studienorganisation oder Finanzierung geklärt werden.

Tobias Jeschke
psychologischeberatung@burg-halle.de

International Office

Das International Office betreut und unterstützt alle internationalen Studierenden, bietet Beratung zu Studien- und Lehraufenthalten im Ausland an und ist Kontaktstelle für alle internationalen Hochschulkooperationen der BURG.

Diana Maria Hurtado Trujillo (sie/ihr)
Campus Design, Kutscherhaus
T 0345 7751-537
international@burg-halle.de

Gleichstellungsbeauftragte

Die Gleichstellungsbeauftragten der BURG wirken auf die Herstellung von Chancengleichheit zwischen den Geschlechtern auf allen Ebenen der Hochschule hin und engagieren sich für die Umsetzung einer familiengerechten und inklusiven Hochschulkultur. Sie verfolgen den Abbau jeglicher strukturell fundierter Diskriminierung, setzen auf Diversität und Gleichstellung aller Gruppierungen.

Die Gleichstellungsbeauftragten helfen Euch bei individuell erfahrener Diskriminierung, seien es sexualisierte Belästigung, Machtmissbrauch, Mobbing, Stalking oder anders gelagerte Grenzüberschreitungen. Alle Anfragen und Gespräche werden selbstverständlich vertraulich behandelt! Falls gewünscht oder notwendig, vermitteln die Gleichstellungsbeauftragten an weiterführende Hilfsangebote. Allg. E-Mail: gleichstellung@burg-halle.de

Mehr zu den Aufgaben und zu aktuellen Themen: www.burg-halle.de/hochschule/organisation/gleichstellung/

Für anonyme Meldungen: <https://www.burg-halle.de/hochschule/organisation/gleichstellung/meldung-vorfall/>

ZENTRALE GLEICHSTELLUNGSBEAUFTRAGTE:

Prof. Evelyn Sitter (sie/ihr)
Professorin für Modedesign
Campus Design, LKG, R. 315

T +49 (0)345 7751-840

sitter@burg-halle.de

Stellvertretung:

Prof. Bettina Göttke-Krogmann (sie/ihr)
Professorin für Textildesign
Campus Design, LKG, R. 319

T 0345 7751-888

krogmann@burg-halle.de

DEZENTRALE GLEICHSTELLUNGSBEAUFTRAGTE DER FACHBEREICHE UND VERWALTUNG:

Fachbereich Kunst:

Carolina Pérez Pallares T 0345 7751-707 ppallares@burg-halle.de
Janosch Kaden T 0345 7751-631 janosch.kaden@burg-halle.de
Anja Langer T 0345 551 1543 alanger@burg-halle.de

Fachbereich Design:

Mara Recklies T 0345 7751-894 recklies@burg-halle.de
Anne Kaden (sie/ihr) T 0345 7751-800 anne.kaden@burg-halle.de

Anna-Sophia Unterstab (alle Pronomen) T 0345 7751-835 unterstab@burg-halle.de

Marcus Wachter (er/ihm) T 0345 7751-832 mwachter@burg-halle.de

Verwaltung:

Teresa Falkenhagen (sie/ihr) T 0345 7751-533 falkenhagen@burg-halle.de

Behindertenbeauftragte

Die BURG legt Wert darauf, dass innerhalb des Hochschulverbands keine Person aufgrund des Geschlechts, der ethnischen oder sozialen Herkunft, des Alters, einer Behinderung, der sexuellen Orientierung, der Religion oder Weltanschauung benachteiligt wird. Mit der „Richtlinie zum Schutz vor Benachteiligungen nach dem Allgemeinen Gleichbehandlungsgesetz“ ist die Voraussetzung geschaffen, um Diskriminierung, Belästigung und Gewalt, Stalking und Mobbing vorzubeugen und im Konfliktfall klare Verfahrensabläufe sowie Sanktionsmöglichkeiten von Verstößen aufzuzeigen.

Die Kommissionsmitglieder stehen für Ihre Anfragen zur Verfügung.

Mehr Infos unter: www.burg-halle.de/hochschule/organisation/senat/schutz-vor-benachteiligung

KOMMISSIONSMITGLIEDER:

Prof. Andrea Tinnes (sie/ihr)
Professorin für Schrift und Typographie

Campus Design, Villa-Anbau, R. 104

T 0345 7751-866

tinnes@burg-halle.de

Prof. Martin Neubert

Professor für Plastik/Keramik

Campus Kunst, Südfügel

T 0345 7751-652/668

m.neubert@burg-halle.de

Claudia Kokot

Mitarbeiterin im Dezernat Personal

Campus Design, Villa, 2. OG, R. 309

T 0345 7751-552

kokot@burg-halle.de

Trami Nguyen (sie/ihr) st5640@burg-halle.de

Studentische Vertreterin FB Kunst

Andrew Moussa (er/ihm)

Andrew.Moussa@burg-halle.de

Studentischer Vertreter FB Design

Stellvertretung:

Prof. Karsten Födinger T 0345 7751-673

Prof. Rita Rentzsch (sie/ihr) T 0345 7751-857

Agnes Wrobel (sie/ihr) T 0345 7751-642

foedinger@burg-halle.de

rentzsch@burg-halle.de

wrobel@burg-halle.de

Das Hilfetelefon – Beratung und Hilfe für Frauen

Das Hilfetelefon bietet für Frauen, die Gewalt erlebt haben oder noch erleben, ein 24-Stunden-Beratungsangebot für Anrufer aus ganz Deutschland. Die telefonische Beratung erfolgt kostenfrei, vertraulich, anonym, mehrsprachig (17 Sprachen) und barrierefrei. Ebenso gibt es die Möglichkeit zur E-Mail-Beratung (von 12:00 – 20:00 Uhr, nur in deutscher Sprache, Antwort innerhalb von 24h) sowie zur Beratung via Sofort-Chat (von 12:00 – 20:00 Uhr, nur in deutscher Sprache) oder Tarif-Chat (nur in deutscher Sprache).

www.hilfetelefon.de

T 116 016

Derzeit gibt es keine externe Diskriminierungsberatung.

Externe Diskriminierungsberatung

Eine Liste von Hilfs- und Unterstützungsangeboten der BURG findet sich auf folgender Seite:

www.burg-halle.de/hilfsangebote

Der BURG ist eine Gleichstellungsbeauftragte der Hochschule Giebichenstein.

<

WE ARE THERE FOR YOU!

Counselling services for conflict situations at BURG

Dear students,

Burg Giebichenstein University of Art and Design Halle promotes equal and respectful relations between all members and associates of the university. With respect for diverse lifestyle and backgrounds, the university is committed to ensure the equality of all people in all areas by taking into account their different life situations and interests. It therefore aims to create and maintain an appreciative working and study climate that is free of discrimination. Therefore, BURG actively promotes a culture of looking out for each other, based on attentive interaction.

This brochure intends to give you an overview of the contact points and counselling services you can turn to in various conflict and risk situations. Whether you seek for counselling or psychological support or in case you would like to take advantage of support services in cases of abuse of power, discrimination or sexualised violence. Do not hesitate to make use of these opportunities yourself or to support others in seeking help and counselling.

We are there for you!

For more information on the topics of discrimination, sexual violence, and abuse of power, the Equal Opportunity Commission homepage has more in-depth material, including important definitions of terms. Here, you can also find a list of external counselling and support services in Halle and Saxony-Anhalt.

More info at: www.burg-halle.de/hochschule/organisation/gleichstellung/

Students' Council

The Students' Council sees itself first and foremost as the legitimate representation of students' interests and concerns. The STURA meets once a week during the lecture period. The meeting date can be found online. The meetings are open for all students, so everyone is welcome to come to us with your questions, proposals or needs. The STURA also organizes social counselling for students and grants interest-free loans for students in financial need.

Design Campus, Villa-Anbau, R. 114
stur@burg-halle.de

Psychosocial Counselling and Social Counselling

During their studies, many students experience difficult personal phases in their lives or acute stress and crisis situations that cannot always be overcome on their own. The university's psychological counselling center offers anonymous professional systemic counselling to all students. Of course, professional confidentiality applies.

Open consultation hours for psychosocial counseling: every Monday from 1:30 to 2:30 pm. For further appointments, please contact Tobias Jeschke by e-mail. You can then make a personal counselling appointment in the rooms of the Study Information Centre, Design Campus.

Rabah Moussa, Social Counsellor, can be found in the Study Information Centre, on Campus Design in room 201, 2nd floor, every Monday from 3 to 4 pm. Your questions about the organisation of your studies or financing can be clarified here without an appointment.

Tobias Jeschke
psychologischeberatung@burg-halle.de

International Office

The international office offers supervision and support of international students, can give you advice on studying and teaching abroad and organizes all international cooperation with universities at BURG.

Diana Maria Hurtado Trujillo (she/her)
Campus Design, Kutschnerhaus
T 0345 7751-537
international@burg-halle.de

Equal Opportunity Office

The Equal Opportunity Officers at BURG work towards establishing equal opportunities between the sexes at all levels of the university and are committed to implementing a family-friendly and inclusive university mentality. They work towards the elimination of any structurally based discrimination and focus on diversity and equality for all.

The Equal Opportunity Officers will help you in cases of individually experienced discrimination, be it sexual harassment, abuse of power, bullying, stalking or other types of boundary violations. All inquiries and conversations are, of course, treated confidentially! If desired or necessary, the Equal Opportunity Officers will refer you to further support services. For general inquiries: gleichstellung@burg-halle.de

More about the activities and current topics: www.burg-halle.de/hochschule/organisation/gleichstellung/

For anonymous reports: <https://www.burg-halle.de/hochschule/organisation/gleichstellung/meldung-vorfall/>

EQUAL OPPORTUNITIES OFFICER:

Prof. Evelyn Sitter (she/her)
Professor of Fashion Design
Design Campus, R. 315
T 0345 7751-840
sitter@burg-halle.de

Deputy:

Prof. Bettina Göttsche-Krogmann (she/her)
Professor of Textile Design
Design Campus, LKG, R. 319
T 0345 7751-888
krogmann@burg-halle.de

EQUAL OPPORTUNITIES OFFICER OF THE FACULTIES AND ADMINISTRATION:

Art Faculty:
Carolina Pérez Pallares T 0345 7751-707 ppallares@burg-halle.de
Janosch Kaden T 0345 7751-631 janosch.kaden@burg-halle.de
Anja Langer T 0345 551 1543 alanger@burg-halle.de

Deputy:

Prof. Bettina Göttsche-Krogmann (she/her)
Professor of Textile Design
Design Campus, LKG, R. 319
T 0345 7751-888
krogmann@burg-halle.de

Design Faculty:

Mara Recklies T 0345 7751-894 recklies@burg-halle.de
Anne Kaden (she/her) T 0345 7751-800 anne.kaden@burg-halle.de
Anna-Sophia Unterstab (all pronouns) T 0345 7751-835 unterstab@burg-halle.de
Marcus Wachter (he/him) T 0345 7751-832 mwachter@burg-halle.de

Deputy:

Prof. Bettina Göttsche-Krogmann (she/her)
Professor of Textile Design
Design Campus, LKG, R. 319
T 0345 7751-888
krogmann@burg-halle.de

Administration:

Teresa Falkenhagen (she/her) T 0345 7751-533 falkenhagen@burg-halle.de

Disability Officer

The area of responsibility of the Disability Officer covers the areas of "Studying with a disability", "Studying with an impairment" or "Studying with a chronic illness". In order to achieve equal opportunities and equal-target studies, disadvantages must be avoided and full participation in study and university life must be guaranteed. Compensation for disadvantages can be granted on application.

For more on the tasks, visit: www.burg-halle.de/hochschule/organisation/behindertenbeauftragte/

Disability Officer:

Heike Becker
Head of Fashion Design, LKG, R. 324/329
Campus Design, 7751-844-324/329
h.becker@burg-halle.de

Confident Representative of the Severely Disabled:

Kerstin Ludwar (she/her)
ludwar@burg-halle.de

Severely Disabled:

Inclusion Officer:

Sabine Stolte
stolte@burg-halle.de

The Help Line – Advice and Help for Women

The help hotline offers women who have experienced or are still experiencing violence a 24-hour counselling service for calls from all over Germany. Telephone counselling is free of charge, confidential, anonymous, multilingual (17 languages) and barrier-free. There is also the option of e-mail counselling (only in German, response within 24h) as well as counselling via instant chat (from 12:00–20:00, only in German) or appointment chat (only in German).

www.hilfetelefon.de

T 116 016

External discrimination counseling

Currently there is no external discrimination counseling.